
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 7. 吉田　豊 町道の維持管理に 公共工事後等、路面の状態が良くない道路（生活

ついて 道路含む）が見受けられるが、維持管理についての

考えは

農業振興 上峰町食と農のまちづくり条例の取組みは

社会福祉 健康インセンティブ事業の拡充は

2 2. 石橋　信 安全・安心な町づくり 町内及び隣接町の防犯における防犯カメラ等の設備

について 設置状況は

土砂、水災害対策に ①近隣市町の中山間地域における河川保全状況は

ついて ②町内における中山間地区土砂災害の予防、改善

　対策状況は

③町内における浸水災害の予防、改善、対策状況は

地域振興対策について 町内集落において過疎化や、高齢化が進んでいるが

町として定住促進は今後どのように考えるのか

消防団員の現状に ①大字別消防団員の充足率は

ついて ②消防格納庫第４部・２部の更新計画は

3 9. 寺﨑　太彦 地域振興対策について ①県立大学の誘致の考えは

②鎮西山再整備の進捗状況は

減災対策について ①外記ため池整備事業の進捗状況は

②消防団格納庫の更新と団員の免許取得費用に対す

　る助成は

健康対策について 新型コロナワクチン接種状況と４月以降の接種は

防犯対策について 小、中学校への防犯カメラ設置の考えは

4 6. 原　直弘 通学路等の安全対策に ①県道神埼北茂安線の歩道改修工事と横断防護柵の

ついて 　設置について

②町道米多坊所線の歩道設置について

③防犯カメラの設置状況と今後の計画について

防災対策について ①幹線水路浚渫工事の進捗と今後のスケジュール

　について

②県東部の流域治水検討会の設置状況等について

中心市街地活性化事業 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて

について

5 1. 蔵戸　新 カモ類による農業被害 大字江迎、大字前牟田地区を中心にカモ類による

及び対策について 農業被害が確認されている。具体的な被害状況と

今後の対策方針についてどのような方法を検討して

いるか
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5 1. 蔵戸　新 外来生物対策について ①アライグマによる被害状況の近年の動向（捕獲数、

（つづき） 　被害状況の推移）について

②水路等における外来水草（オオフサモ、ブラジル

　チドメグサ等）の対策状況について、どのような

　取組みをしているか

源為朝プロジェクトに ①アニメの反響はどうか

ついて ②アニメコラボ商品等の開発の考えは

③今後のＰＲ方針や計画について

6 8. 吉富　隆 上峰町の今後の農業 ①大字江迎及び大字前牟田地区に移動式排水機の

対策について 　購入について

②幹線水路の浚渫工事について

②今後の計画について

上峰町中心市街地 ①中心市街地貸付金の返済計画について

活性化事業について ②今後の事業計画について

子育て支援について 新１年生のランドセル無料支給について

7 3. 江﨑　文男 防災について ①災害に強い防災拠点づくりの考えは

②外記ため池の整備の進捗状況及び調整池としての

　今後の役割について

③防災行政無線戸別受信機の無料全戸設置の推進に

　ついて

中心市街地活性化事業 ①進捗状況と今後の計画は

について ②地域優良賃貸住宅について

（ＰＦＩを活用し、建設費０円、維持管理費ほぼ

　０円で建設できる内容説明を）

子どもの予防接種に おたふくかぜ予防接種の無料化について

ついて

道路管理について 三上地区住宅内（公務員官舎Ｂ棟西側開発地）道路

認定について、上峰町道路規則の町道基準に合致し

ていると思うが町道認定されていない理由は、建築

基準法上の道路種別は何か、この道路の維持管理は

どこが行っているか

社会体育施設について ①体育センター、武道館、町民プール等の中心

　市街地への移転状況は

②中央公園グラウンドナイター照明の照度は軟式

　野球の競技に対応できるか
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8 4. 鈴木　千春 鎮西山山城跡発掘調査 鎮西山山城跡発掘調査後の計画と、今後の考えは

について

中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールは

について

農地集約化等の取組み ①地域計画における地図作成の進め方とスケジュ

について 　ールは

②農地集約化等に向けた取組みにおける今後の方針

　については

9 5. 大川　徹也 治水・水害対策に ここ数年来の線状型降水帯等による大雨被害により、

ついて 当町では南の地区、特に大字江迎と大字前牟田の

浸水被害が著しい。３日間家から出れなかった世帯

もある。浸水被害を軽減及び無くすための施策とし

て、当町では現時点で具体的に何を完了し、何を

実施中で、また治水・水害対策の目標どこに置いて

いるのか伺う

空き家対策について 町内において、空き家が目立つ傾向にある。空き家

の管理状況が悪く、草木の繁茂等を近隣住民がボラ

ンティアで刈ったり、また彼らは当該家屋の台風時

等の被害による、近隣住宅への２次被害も心配され

ている。空き家の管理対策について伺う

小・中学校の設備に 学校内ではここ３年はコロナ禍により、特に手洗い

ついて ・消毒等が励行されてきたが、特に冬の手洗いは水

が氷のように冷たく、児童生徒には非常に辛かった

と聞いている。このコロナ禍が収束に向かっても、

冬は風邪、インフルエンザ、ノロウイルス等が増加

するため、手洗いは欠かせない。児童生徒、また

教師も手洗いをしやすいように、手洗い場への温水

設備を設置してはどうか

交通安全対策について 当町の児童・生徒が登下校時に車等の交通量が多い

場所に横断歩道がついてない箇所もある。また、

高校生や大人にも有用である。そのような場所への

横断歩道の設置についてはどうか

カラス対策について 近年、カラスが異常に増えて、公園や田んぼに群

がっていることがよくある。近隣住民からは不気味

であるし、カササギの巣も襲われて、カササギも見

なくなり、残念との声を聞く。町として対策を考え

てはどうか
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